

Fecha Sección Página Pp-8

RECLUSORIO NORTE Y EL METRO, SERIAMENTE AFECTADOS

Afectan Iluvias al Reclusorio Norte

Una escuela primaria también resultó anegada por las <mark>lluvias</mark> se dejó venir torrente de la sierra de Cuautepec

KARENIA PIÑA

Familiares de presos en el Reclusorio Norte tuvieron que cruzar las calles inundadas para poder llegar a la visita, luego que el nivel del <u>agua</u> alcanzara los 50 centímetros de altura en las inmediaciones del penal.

Tras la <u>lluvia</u> que se presentó durante las primeras horas de ayer y que se concentró principalmente en el **perimetro** de Gustavo A. Madero, las calles de dicha demarcación se vieron afectadas.

Además, el agua que bajaba por la sierra de Cuautepec también afectó a la escuela primaria "Benemérto de las Américas", en la colonia Cuautepec, donde los salones de clases se vieron severamente afectados.

Hasta el día de ayer, el GDF reportó 472 viviendas afectadas por las Iluvias, donde los daños fueron menores y a las que personal de Protección Civil acudió para colaborar en la limpieza. Se informó que apoyarán a las familias en la recuperación de enseres domésticos que perdieron.

Asimismo, el tutular de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, recalcó que el pronóstico meteorológico es que las <u>lluvias</u> continuarán, ante la presencia de un sistema de baja presión.

SIGUE LA ALERTA POR SEGUNDO DÍA

En tanto, las autoridades capitalinas mantenían ayer, por segundo día consecutivo, el estado de alerta ante las <u>lluvias</u> que se registraron el fin de semana y por las que se esperan para los próximos días.

Marcelo Ebrard, jefe de gobierno capitalino, informó que todos los sistemas de alerta están activos para atender cualquier emergencia "en la medida de lo humanamente posible", expresó.

A través del sistema de alerta, dos mil trabajadores del GDF vigilan los puntos de mayor riesgo de inundaciones, encharcamientos y deslaves, así como la infraestructura hidráulica de la capital del país.

Aseguró que el sistema de drenaje profundo no tiene fallas, además de que la infraestructura de compuertas y plantas de bombeo opera con normalidad.

Por su parte, Mario Delgado, secretario de Finanzas local, dijo que se dará una ampliación presupuestaria al Instituto de Vivienda, para facilitar créditos a las familias de mil 450 predios afectados. Con información de A. Cuenca y E. Martínez)



En cascada caía el agua de la sierra de Cuautepec, en la delegación Gustavo A. Madero



Severos daños se registaron en las inmediaciones del Reclusorio, donde el agua alcanzó los 50 centímetros de alto



Página 1 de 2 \$ 44096.00 Tam: 689 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página Primera Primera Pagina pp-8

Millonada, reparar Metro

HÉCTOR MOLINA

Los daños causados en la línea 5 del Metro por la tormenta que cayó el domingo y lunes tendrán un costo de casi 6 millones de dólares.

Los trabajos para volver a poner en operación las estaciones Pantitlán, Hangares y Terminal Aérea aún no habían concluido hasta el cierre de esta edición, pues uno de los trenes se encontraba atrapado en una zona inundada.

Según el último reporte del STC, se esperaba llegar con un vehículo de motor diesel a la zona en la que se quedó varado el convoy para remolcarlo hacia los talleres de Zagaroza. En caso de que su pérdida sea total, el costo del vehículo dañado sube a 120 millones de pesos.

De acuerdo con el director del Metro, Francisco Bojórquez, los daños que ya presenta el tren al quedarse varado tienen un costo de reparación de unos 5 millones de dólares.

Los daños en las instalaciones eléctricas y de vías ascienden a otro millón de dólares que serían cubiertos por la aseguradora del Sistema de Transporte Colectivo.

Colonias inundadas

Tienen el peor drenaje, según Atlas de Riesgo DF

Aviación Civil, Federal, Pensador Mexicano y Moctezuma Segunda Sección tienen un hundimiento de más de tres metros que dejó inoperante su sistema de desagüe

Las autoridades atribuyen a esta deficiencia que el agua de la tormenta bajara hasta las instalaciones del Metro



Se espera que pronto sean reabiertas las estaciones de la línea 5 del Metro, las cuales ya llevan más de 50 horas sin servicio, luego de las inundaciones



Página 2 de 2

078.